

Une pure folie, cette première édition de Retromania à la Prillaz

«**GEEK**» Des centaines de personnes ont rejoint la Cité à la Rose, samedi, pour le premier vide-greniers dédié aux «vieilleries» électroniques.

ESTAVAYER-LE-LAC

Les deux organisateurs du premier Retromania à Estavayer-le-Lac, Yvan Haeni et Nicolas Quiquerez affichaient un sourire de circonstance, samedi dernier. En milieu d'après-midi, dès l'ouverture du premier vide-greniers «geek» d'Estavayer-le-Lac, il fallait jouer des coudes pour avancer dans les travées de la Prillaz. «C'est difficile de définir un nombre de visiteurs, car l'entrée était gratuite, mais on peut estimer à près de 1000 personnes, sans doute», signale Yvan Haeni.

«Nous souhaitions créer un événement à la fois culturel et ludique. Nos publics cibles étaient les trentenaires et quadragénaires et leurs enfants. Histoire que les parents fassent découvrir ces jeux d'un autre temps à leur progéniture. Le public était très hétérogène et c'est donc mission réussie pour nous», souligne le Staviacois.

En première partie d'après-midi, un DJ contest a rassemblé l'élite du genre qui s'est produite devant un jury d'experts, avec la collaboration de l'association U-Night. Après le vide-greniers, la soirée années 1990 a été plus calme que prévu. «Il est encore trop tôt pour dire s'il y aura une autre édition. C'est fort possible», prévient Yvan Haeni.

RG

■ Images et vidéos de la manifestation sur Facebook: vide-greniers geek - Retromania.



En plein après-midi, samedi, c'était l'affluence à la Prillaz. Collectionneurs et vendeurs ont trouvé leur bonheur. PHOTOS R. GILLIAND



Les deux organisateurs staviacois Yvan Haeni et Nicolas Quiquerez.



Petits et grands ont trouvé leur bonheur.



Les organisateurs voulaient justement ce mélange intergénérationnel autour de consoles d'un autre temps.